

# 《ミズアオイ守り隊 — 福井学事業 —》 令和5年度

ミズアオイの保護活動によって生物多様性の意義を再認識し、地域の他の絶滅危惧種への関心を高める。  
ミズアオイ米（古代米）をまちづくりに活かす方法を模索する。

## 田起こし

イノシシ柵を修理し、畔板を立てて新しいミズアオイニッチを作りました。田お越しを終え、今年もやるぞー！

## 田植え

雨が少し降っていましたが、田植えをしました。機械植えをしますが、畔の方はやはり手で植えなければなりません。



## 苗の移植

育った苗をそれぞれの場所に移植しました。



## 稲刈り

小学生が二人、稲刈りのお手伝いしてくれました。刈った稲は脱穀して、しばらくは倉庫の中で乾燥させます。



## ミズアオイ



## 越前ふくいマルシェに出店しました！

福井市農政企画課主催の「越前ふくいマルシェ」がハピテラスで行われ、出店しました。古代米おにぎりを作り試食して貰い古代米を販売。あっという間に完売しました！購入された方からは美味しかったので、ぜひ来年も買いたいです！と連絡もありました。



## 木場潟研修行ってきました！

石川県小松市の木場潟再生プロジェクトのメンバーが、ミズアオイの株を6月～7月にかけて約700株移植した。木場潟に研修にいきました！良い刺激をもらい、また頑張るぞ！

